



楽しかったね！新年お楽しみ会！！

1月19日(日)己斐西町集会所にて、己斐支部の新年お楽しみ会が開催されました。参加者は過去最高の24名！参加者の健康チェックを行ったあと、楽しいゲームや催しで盛り上がりました。いろんな人の協力もあって、今回の新年お楽しみ会は、「粕汁を作ってくれた人」、「ゲームを考え楽しませてくれた人」、「景品を提供してくれた人」、たくさんの協力により開催することが出来ました。みんなの協同の力を改めて実感しました。そして笑顔いっぱい生協の素晴らしさを肌で感じられた日でもありました。

こんな風にな新病院建設も心をつにしていきたいと思います♪今年も福島生協病院の杉本先生にご参加いただきました。お忙しい中ありがとうございました。参加者のみなさま、また来年もお越しください！【己斐支部】

井口・鈴が峰支部 統一訪問行動

1月29日(水)、井口・鈴が峰支部主催で統一訪問行動を行いました。今回の訪問は手配り協力者の方や地域で顔の広い方が参加して下さったおかげもあり、とてもスムーズに対話できました！

訪問では新病院建設のことに加えて、けんこうまつりのことと3月に支部の主催で行う学習会についても紹介しました。たくさんの方の協力もあり、101件の訪問48件の対話、増資が2件と参加協力券も販売することができました。ご協力ありがとうございました。



地域に出よう！2月&3月訪問行動のお知らせ

寒い日が続きます。訪問行動も続きます。

昨年3月に始まった訪問行動もうじき1年が経とうとしています。積み重ねた訪問件数は3,300軒を超えました。1万人訪問の目標へ向かって着実に近づいています。参加すると新しい発見、気づきがあります！私たちと地域に出て組合員の声を直接聞いてみませんか。参加登録をお願いしますm(_ _)m 2月は五日市支部、3月は五月が丘支部が開催します。

- ① 2月18日(火) 10:30~12:30 集合：五日市駅2階自由通路北側(JR改札口)
- ② 3月13日(木) 14:00~16:00 集合：調整中(五月が丘団地)

